

11.40	Приветствие
12.00	<i>Jean-Eric PELET</i> , PhD, Researcher of ESCE International Business School, France Digital education: challenges and configurations
12.30	<i>Nikolai Kazantsev</i> , University of Manchester, Alliance Manchester Business School, UK The benefits of industry 4.0 in supply networks: what we expect and what we get?
13.00	<i>Татьяна Шульженко</i> , д.э.н., профессор кафедры логистики и управления цепями поставок, СПбГЭУ Сценарии перехода к технологии смарт-контрактов при управлении логистическими процессами в транспортных цепях
13.30	<i>Jean-Louis Truel</i> , PhD, Associate professor, Université Paris-Est Créteil, France Financing the digital economy companies; is the Venture Capital model the only possible and most efficient one?
14.00	<i>Лариса Ланидус</i> , д.э.н., профессор, директор Центра социально-экономических инноваций, зав. Лабораторией прикладного отраслевого анализа экономического факультета МГУ имени М.В. Ломоносова Аномалии цифровой экономики и их отражение в стратегиях цифровой трансформации
14.30	<i>Mohamed Anis Bach Tobji</i> , PhD, Director of studies and internships, Higher School of Digital Economy, University of Manouba, Тунис Data-driven decision making
15.00	<i>Татьяна Гаврилова</i> , д.т.н., профессор Высшей школы менеджмента СПбГУ Роль визуально-аналитического мышления в обучении профессионалов
15.30	<i>Александр Яковлев</i> , к.э.н., доцент кафедры экономической теории СПбГЭТУ «ЛЭТИ» им. В.И. Ульянова (Ленина) Цифровые деньги по версии МВФ: ведомственный vs научный подходы